



Spendenkonto IBAN de 18 614 500 50 100 009 0710 BIC oaspde 6 a KSK Ostalb Stichwort Segeltaxi

www.segeltaxi.com

Aktion „Segeltaxi - Familien aufs Boot“ erweitert Angebot

Förderverein für krebskranke Kinder Tübingen e.V. ist als neuer Partner dabei

Die Aktion „Segeltaxi - Familien aufs Boot“ hat einen zusätzlichen Partner gewonnen: Neben dem Malteser Kinder- und Jugendhospizdienst Aalen betreut ab sofort auch der Förderverein für krebskranke Kinder Tübingen e.V. Familien auf den Segeltörns.

Ostalbkreis/Tübingen Ein paar Tage abschalten, die Seele baumeln lassen, zu sich finden und den Erfahrungsaustausch pflegen – für Eltern und Geschwister von verstorbenen Kindern ist das von der Aktion „Segeltaxi“ initiierte Angebot „Familien aufs Boot“ eine willkommene Gelegenheit, um neue Kraft zu schöpfen. In den vergangenen vier Jahren waren die Gäste aus der Region Ostalb und aus Tübingen jeweils eine Woche lang in Kroatien beziehungsweise am Brombachsee unterwegs. Auf diesen Reisen wurden die Familien bisher von Trauerbegleitern des Malteser Kinder- und Jugendhospizdienstes Aalen betreut.

Ab sofort beteiligt sich der Förderverein für krebskranke Kinder Tübingen e.V. aktiv an dieser Idee. Dadurch bekommen nun auch überlebende Kindern mit deren Familien die Chance, an einer solchen Reise teilzunehmen.

„Die Tübinger haben unser Projekt von Anfang an unterstützt“, erklärt Initiator Lothar Schiele. Durch die erweiterte Kooperation sei man künftig noch breiter aufgestellt, könne auf zusätzliche Fachleute zählen und dadurch individueller und hochwertiger auf die Bedürfnisse der Mitreisenden eingehen.

Der Förderverein unterstützt und begleitet seit über 30 Jahren krebskranke Kinder und Ihre Familien. „Während der oft monatelangen und sehr belastenden Therapie finden die Familien im Elternhaus oder Familienhaus eine Heimat auf Zeit“, betont Schiele, dessen verstorbener Sohn Hannes während seiner Erkrankung häufig in Tübingen war. Die umfangreichen Betreuungs- und Beratungsangebote des Fördervereins, wie psychosoziale Begleitung, Kunst- und Musiktherapie, Elternkaffee auf den Stationen, Elterngruppen und therapeutisch geleitete Freizeiten, helfen den Kindern und ihren Familien, die schwere Zeit zu überstehen.

Im nächsten Jahr chartert die Aktion „Familien aufs Boot“ in den Pfingstferien wieder in Kroatien ein Segelschiff. 25 Gäste werden eine Woche lang in der Kvarner Bucht unterwegs sein. Dieses Mal wird die Gruppe aus Kindern bestehen, die ihre schwere Erkrankung überwunden haben. Sie und ihre Eltern und Geschwister werden vom Förderverein eingeladen und begleitet. Bei Bedarf wird die Gruppe durch Familien aus Ostwürttemberg aufgestockt.

Infos: www.segeltaxi.com Spendenkonto: DE 18 614 500 50 1000 0907 10 KSK Ostalb

Bildunterschrift: Strahlende Gesichter. Karola Schiele von Segeltaxi, Felix Sperlich und Theresa Teufel Neff vom Förderverein für krebskranke Kinder Tübingen e.V. starten die neue Zusammenarbeit für „Segeltaxi - Familien aufs Boot“.

Organisation und Infos bei: Lothar Schiele Ziegelstr. 25 73431 Aalen Tel. 07361/3600771

Mit im Boot: SV Ellwangen, SC Aalen, Unterwegs gegen Krebs e.V., SV Oberkochen Tauchabteilung, DLRG, RMSV Buch, Wind- und Wasserkraft Ostalb, RC-Regatta-Segeln Unterschneidheim, IGS-Ostalb, THW Ortsverband Aalen (Stand Juni 2016)
Zweckverband Erholungsgebiet Rainau-Buch, Gemeinde Rainau